

Herr Krause regt an, die Bankette zwischen Forst und Käsberg mit Rasengittersteinen zu befestigen.

Weiterhin regt er an, dass die Gemeindeverwaltung einen Maßnahmenkatalog entwickelt und kurzfristig umsetzt, mit dem Ziel, illegale AbfalldPONien und Bauruinen zu beseitigen (**Anlage 3**).

Herr Krause regt desweiteren an, Presseinformationen, Veröffentlichungen etc. zusätzlich in Social Networks zu veröffentlichen. (**Anlage 4**).

Herr Gräf weist darauf hin, dass am Eselsberg in Höhe des Steinbruchs Bauplatten illegal abgeladen wurden. Er bittet um schnellstmögliche Beseitigung.

Herr Kemmler bittet um Erneuerung des Straßenschildes „Leienbergstraße“ an der Ecke Leienbergstraße/ Bergstraße. Dieses sei stark verwittert und kaum noch zu lesen.

Herr Kemmler geht auf die Verkehrsberuhigungsmaßnahmen in der Jahnstraße ein. Er erklärt, dass es vor dem Haus Jahnstr. 37 einen Pfahl gab, der ein Ausweichen der PKW's auf den Bürgersteig verhindern sollte. Dieser wurde entfernt, sodass es jetzt immer wieder zu gefährlichen Situationen für Fußgänger kommt. Er bittet um Erneuerung dieser Begrenzung.

Herr Kemmler weist auf starke Verschmutzungen und eine Menge Glasscherben im Wendehammer der „Alten Siegstraße“ / Im Auel hin. Er bittet um Reinigung.

Herr Koch informiert, dass der Krötenzaun im Schmelztal aus Richtung Eitorf kommend nicht funktionstüchtig ist. Er bittet um Abhilfe.

Weiterhin weist Herr Koch auf parkende Fahrzeuge im Bereich des Siegdamms Höhe Hombach / Kelters hin. Er regt an, Poller im Zufahrtbereich anzubringen.